

FESTIVAL DE MUSIQUE

Le concert du dimanche 9 septembre dans le cadre de la troisième édition du remarquable Festival de Musique de Wissembourg, organisé avec talent par Hubert Wendel a connu une nouvelle fois un vif succès. Les prestations furent d'un très haut niveau avec une légion de chefs d'œuvres interprétés par des solistes réputés. Notre association continuera à en être partenaire en 2008.

NOTRE PROCHAINE RENCONTRE

Nous nous retrouverons, **le mercredi 28 novembre 2007 à 18 h** pour la visite des Caves Historiques des Hospices Civils de Strasbourg.

Celle-ci sera suivie d'un dîner qui est en cours d'organisation. Un courrier vous parviendra en novembre.

A NOTER

Notre prochaine Assemblée Générale, aura lieu **le samedi 5 avril 2008**.

Elle sera suivie en soirée d'un concert que nous organisons au profit de la rénovation de l'orgue de l'Abbatiale Saints Pierre et Paul de Wissembourg.

QUELQUES INFORMATIONS CONCERNANT LE PAYS DE WISSEMBOURG

Frédéric REISS, Député, a été élu à la tête de l'Association de Développement de l'Alsace du Nord.

Après avoir été hébergé pendant deux ans au centre administratif de la communauté de communes du pays de Wissembourg, l'Espace accueil seniors (ESPAS) vient d'emménager dans ses propres locaux, à la villa Germania, juste à côté du service d'accueil de jour.

Wimetal, qui fait partie du groupe d'équipement automobile américain Tenneco Automotive, a lancé la procédure d'information du personnel en vue de fermer son usine de Wissembourg.

Le bruit courait depuis quelques semaines déjà : l'usine qui emploie 181 personnes est condamnée à très court terme. Spécialisée dans les composants et systèmes d'échappement, destinés à PSA, Ford et Jaguar, l'unité ne survivra pas au rythme

d'adaptation et aux conditions économiques imposés par les constructeurs à leurs fournisseurs. On sait que de nombreux équipementiers auto en France, connaissent les mêmes difficultés.

Le paysage dans la vallée du Steinbach et de la haute Sauer va être profondément remodelé avant la fin de l'année. Tous les mâts et lignes de haute tension vont être supprimés : Electricité de Strasbourg est en train de procéder à l'enfouissement des lignes en trois phases du camping de Lembach à Obersteinbach.

La première fête médiévale au pied des remparts de Wissembourg a été un succès. Ils étaient des milliers à défiler sur le site du Grabenloch et à suivre le cortège en ville.

Après Max, Paul et Guy, c'est au tour d'Isabelle Heumann-Buchert de porter la direction de la boulangerie familiale de Soultz-sous-Forêts devenue leader des pains azymes et toujours en expansion 100 ans après sa création.

Le jury régional du concours des villes et villages fleuris a décerné deux nouvelles fleurs dans l'Outre-Forêt : la deuxième pour Soultz-sous-Forêts et la première pour Betschdorf.

On se doutait un peu qu'il pouvait s'agir d'un gag plutôt que d'un vol caractérisé de matériel. En effet, les présomptions se sont vérifiées : la girouette volée au sommet de la tour romane de l'abbatiale Sts Pierre et Paul a été retrouvée dès le lendemain.

DOUZE STÈLES POUR LA PAIX

Douze stèles, de la taille de corps humains formant un cercle représentent les douze premiers pays de la Communauté européenne. Ce monument a été inauguré à Weiler.

Il commémore l'initiative de quelques 300 jeunes étudiants de divers pays d'Europe qui s'étaient rencontrés le 6 août 1950 pour interpellier le conseil de l'Europe de Strasbourg sur l'absurdité du précédent conflit mondial.

CONDOLEANCES

Nous tenons à nous associer à la peine de M. François ABT et de son épouse Lomy pour le départ prématuré de leur fille.